



Dépêche Centrales 16/02

Une nouvelle réforme pour la Dircom et les Cicom

Lors d'une réunion avec les fédérations syndicales qui s'est tenue le 22 novembre 2002, le Secrétaire général du Minéfi, a indiqué que la Dircom fait partie, avec la DPMA et la DAJ des directions qui en raison de leurs liens avec la réforme du ministère devraient être amenées à travailler « de manière plus marquée sous son autorité ». Il a s'agissant spécifiquement de la Dircom et des Cicom laissé entendre que le climat l'organisation n'y sont pas bons et qu'il faudra les réformer. Le Secrétaire général a, par ailleurs, indiqué que le Directeur de la Dircom quitterait prochainement ses fonctions.

La CFDT a exprimé son inquiétude devant une nouvelle réforme alors que le Directeur actuel était sensé en avoir engagé une. Elle a souligné son opposition à un retour des préconisations du rapport Barilari selon lesquelles il faudrait réduire massivement les emplois de la Dircom et des Cicom. Enfin la CFDT a saisi l'administration pour que soit organisée très rapidement une réunion avec les organisations syndicales et que soient apportés aux personnels les éclaircissements qu'ils sont en droit d'attendre après de telles annonces.

Paris, le 22 novembre 2002